
 

Projeto de lei
Nº. 18/2022
Vereadores Julimar Souza, Leonel
dos Santos e Diego Milioni
Dispõe sobre a instalação de
câmeras de monitoramento
de segurança nas escolas
públicas municipais e
cercanias

Projeto de lei
Nº. 19/2022
Vereadores Leonel dos Santos, Julimar
Souza e Diego Milioni
Dispõe sobre a disponibilização
e identificação de brinquedos
adaptados para crianças com
deficiência, inclusive visual, ou
com mobilidade reduzida em
espaços públicos municipais de
Matias Barbosa

Projeto de lei
Nº. 21/2022

Vereadores Leonel dos Santos,
Julimar Souza e Diego Milioni
Institui no município de
Matias Barbosa a semana do
mutirão do emprego, a ser
realizada, anualmente, a
partir do dia 1 de maio

Projeto de lei
Nº. 20/2022

Vereadores Leonel dos Santos, Julimar
Souza e Diego Milioni
Institui a campanha
permanente de orientação,
prevenção e conscientização da
depressão, transtorno de
ansiedade e síndrome do pânico

Projeto 
de emenda 
à Lei Orgânica
Nº. 01/2022
Vereadores Anselmo
Leopoldino, Leonel dos Santos,
Julimar Souza, Weley Rodrigues
e Diego Milioni
Acrescenta o art.124-A
na Lei Orgânica do
Município de Matias
Barbosa, que institui o
Orçamento Impositivo e
Dispõe sobre a Execução
Orçamentária e
Financeira da
Programação Incluída
por Emendas Individuais
do Legislativo Municipal
em Lei Orçamentária
Anual

INFORMATIVO
DA CÂMARA

B O L E T I M  I N F O R M A T I V O  D A  C Â M A R A  M U N I C I P A L  D E  M A T I A S  B A R B O S A
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SERVIÇO DE ÁGUA É FISCALIZADO

APÓS PEDIDO DOS VEREADORES

SERVIÇO DE ÁGUA É FISCALIZADO

APÓS PEDIDO DOS VEREADORES
AUDIÊNCIA PÚBLICA DISCUTE
EMBARQUE E DESEMBARQUE DE
PASSAGEIROS NA PONTE DO ZAMBA

para a realização de um novo estudo, mais apurado, que possa solucionar
o problema, e acredita que uma alternativa seria a construção de uma
passarela metálica independente, porém, ressaltou que o DER-MG não
tem disponibilidade financeira para a realização da obra. 
     Para a secretária da Mesa Diretora Soninha Vieira, o objetivo
principal é a travessia segura. “Qualquer coisa que faça atravessar a
ponte, estaremos caindo na questão da insegurança”, avalia.
     Durante a audiência, o presidente da Câmara Anselmo, que cobrou
ações concretas, e o prefeito Beto Lopes reforçaram a necessidade de
uma reunião com o diretor-geral do DER-MG, Robson Santana.

VEJA OS ÚLTIMOS
 PROJETOS
APRESENTADOS 
PELOS VEREADORES 

Projeto de lei
Nº. 16/2022

Vereadores Leonel dos Santos, Julimar
Souza e Diego Milioni
Altera a Lei Complementar nº.
1392, de 30 de janeiro de 2018,
que “Institui o regime jurídico
dos servidores públicos da
Administração Pública Direta do
Município

      A Câmara realizou audiência pública para discutir com a
população e autoridades uma solução definitiva para o embarque e
desembarque de passageiros das linhas de transporte coletivo na
Ponte do Zamba.
     O presidente da Câmara Anselmo Leopoldino, o vice-presidente
Julimar Souza e o vereador Leonel dos Santos expuseram, com fotos e
vídeos, algumas situações que colocam em risco constante a vida dos
usuários durante a travessia. O relato dos cidadãos e cidadãos que
participaram da audiência também enfatizou a falta de segurança
enfrentada, há anos, para cruzar a Ponte do Zamba.
     A possibilidade da linha da Fernando Turismo realizar a travessia
da ponte para o desembarque dos passageiros, em segurança, foi
outro ponto em comum na fala dos participantes.
      Fernando Dias, coordenador geral da 3ª URG do Departamento de
Edificações e Estradas de Rodagem de Minas Gerais DER-MG, sinalizou

    A audiência também teve a presença dos vereadores Weley Rodrigues (Eré) e João Felipe da
Silva (Chopinho); David Yamin, chefe do núcleo administrativo e fiscalização 30ª URG do DER-
MG; Fabrício Goretti, gerente da empresa Fernando Turismo; Walmir de Paula, presidente da
Sociedade Pró-Melhoramento (SPM) Monte Alegre; Marcos Piazzi, presidente da SPM Joazal;
Dálvio de Oliveira, representante do deputado federal Charlles Evangelista e da deputada
estadual Delegada Sheila; e de Marcos Martins, representante do deputado estadual Betão.



VEREADORES PARTICIPAM DE 
CONGRESSO EM BELO HORIZONTE
       

       

     O presidente da Câmara, Anselmo Leopoldino,
o vice-presidente, Julimar Souza, e os vereadores
Otávio Júlio Gonçalves Filho, João Felipe da Silva,
Diego Milioni, Leonel dos Santos e Weley
Rodrigues estiveram, no início de março, em Belo
Horizonte, para o X Congresso Mineiro de
Vereadores, evento promovido pela Associação
Mineira de Municípios (AMM). A secretária da
Mesa Diretora da Câmara, a vereadora Soninha
Vieira, não participou do Congresso, pois esteve
na abertura da Semana da Mulher, realizada pela
Câmara.    
     Algumas das principais autoridades políticas
do Estado participaram da abertura do
Congresso: o presidente do Senado, Rodrigo
Pacheco, o governador de Minas Gerais, Romeu
Zema, e o vice-presidente da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais, Antônio Arantes.
      O Congresso contou com palestras de
especialistas renomados e temas relevantes,
como a importância das câmaras no
desenvolvimento econômico dos municípios,
participação feminina, a atividade de gestão e de
fiscalização, a transparência das contas, a
legalidade e a ética na atuação dos agentes
políticos.
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     A Câmara Municipal deu início a mais uma edição do
Parlamento Jovem de Minas, em Matias Barbosa. Na
edição 2022, o tema desenvolvido junto aos
estudantes do ensino médio será "Saúde Mental do
Jovem".
     Os jovens matienses serão preparados para
formular, debater, votar e escolher sugestões de ações
para o poder público sobre o tema, podendo  gerar
encaminhamentos, virar projetos de lei ou políticas
públicas, para Matias Barbosa e também para o Estado.

CÂMARA REALIZA LANÇAMENTO OFICIAL DO
PARLAMENTO JOVEM 2022 EM MATIAS BARBOSA

     A Câmara Municipal de Matias
Barbosa, com o apoio da Prefeitura
Municipal e de empresas parceiras,
realizou a Semana da Mulher. 
      Entre os dias 9 e 11 de março, em
comemoração ao Dia Internacional da
Mulher, a Semana levou às mulheres
consultoria de beleza, oficinas de
artesanato, dança e uma roda de
conversa para discutir assuntos do
universo feminino. 
      A mulher na sociedade atual, seus di-

ATIVIDADES COMEMORAM A 
SEMANA DA MULHER 2022

reitos, a saúde feminina e violência
contra a mulher foram os temas
abordados durante a roda, que reuniu a
vereadora e secretária da Mesa Diretora
da Câmara de Matias Barbosa, Soninha
Vieira, a jornalista e Idealizadora do
projeto “Empodera agora, mulher”, Paula
Spencer, a soldada da Polícia Militar,
Leinara Silva, a empresária Marcelle
Oliveira, fundadora da franquia
MultSaúde, a enfermeira Lígia Assis e a
líder comunitária Mônica Benedito.

APONTE A CÂMERA DO SEU CELULAR OU O LEITOR
DE QR CODE PARA O CÓDIGO AO LADO >>>>>


